当別の冬、楽しく元気に活動

当別Kidスキーレーシングチーム 武井 孝幸さん 助監督 松崎 満さん 監督

生のOBも指導に加わっています。 中で楽しむことができます。 動をスタートしました。 メンバーは、将来、オリンピック選手や、

バーが集まり、現在は、小中学生32人と高校 競うレースに挑戦しています。 したことをきっかけに少年団を結成し、活 平成2年に石狩平原スキー 場がオープン スキー は生涯スポー ツでもあり、 札幌市、江別市などからもメン 自然の

かなう!』と信じて、元気に頑張っていま デモンストレーターを目指して『夢はいつか 冋けてレベルアップを図っています。

◈現在はどのような活動 しているのですか

>練習風景はどうですか

リナイターで練習をします。 校が終わってから石狩平原スキー 場に集ま 子供たちは、 毎週火・水・金・土曜日に学

ちは、アルペンスキーで1/10秒のタイムを

Kidスキーレーシングチームの子供た

見られるようになり、子供・親・コーチが一 親も子供と一緒に楽しくスキー を滑る姿が 寒い日もありますが、子供たちは、 体となり、チーム全体で練習に取り組む雰囲 るように元気に滑っています。 アドバイスを良く聞いて、良いタイムが出せ など様々なトレーニングを取り入れて、 イクリングやキャンプ、インラインスケート しての体力づくりや、土日を利用しての、サ 気ができてきました。 夏の間は、西当別小学校の学校開放を利用 自然の中でのスポーツなので、雪が降って 最近では、 コーチの

◈これからはどのような チームにしたいですか

緊張感があるチーム環境になってきていま 動しましょう。 手が出てくることを期待しています 励むことでオリンピックを目指すような潠 ですが、近年は、上位に入賞する子も増えて なかなか成績を残すことができなかったの チーム内でライバル意識が芽生えたことで、 きました。チームのメンバーも年々増え、 少し前までは、町外の大会に出場しても スキーに興味がある人は、是非、一緒に活 これからは、 目標を高く持って練習に

当別の風景

「山頂を望む」 神居尻山にて撮影

写真提供 高橋

編集·発行 当別町企画部情報課 広報「とうべつ」2月号 平成18年2月1日発行 通巻629号 町 http://www.town.tobetsu.hokkaido.jp/ 町教委 http://www.town.tobetsu.hokkaido.jp/kyou-kyouiku.htm

健一^さん(西町)